
Saiba como foi a participação da Susep na FIDES 2023

Saiba como foi a participação da Susep na FIDES 2023

  

  

  

Debates abordaram transformação digital, regulação e a importância da diversidade e
inclusão no ambiente de trabalho

  

  

Rio de Janeiro, 27 de setembro de 2023. A Superintendência de Seguros Privados (Susep),
representada pelo superintendente, Alessandro Octaviani, e pela chefe do Departamento de
Administração e Tecnologia da Informação, Valéria Chaves, participou de paineis da 38ª
Conferência Hemisférica de Seguros, realizada pela Federação Interamericana de Seguros
(FIDES), evento que ocorreu no Rio de Janeiro, entre os dias 24 e 26 de setembro.

  

Além de participar da abertura oficial do evento , Alessandro Octaviani foi um dos
palestrantes no painel “Reflexos da Transformação Digital no Desenvolvimento do Setor de
Seguros”, que abordou temas como blockchain, inteligência artificial e a transformação digital
do setor de seguros. Também participaram do painel: Roberto Santos, CEO da Porto; Ulisses
Assis, CEO da BB Seguridade; David Colmenares, Diretor da Allianz Commercial Latin
America; e Rajat Sharma, executivo da eBaotech. A mediação foi realizada por Sheila
Magalhães, Diretora de Redação da Band News.
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Durante o painel, o superintendente falou sobre a importância da inovação para o mercado e
destacou o compromisso da Susep na elaboração do terceiro edital do sandbox regulatório –
ambiente regulatório experimental que visa possibilitar a oferta de produtos e serviços
inovadores no setor de seguros.

  

O superintendente também participou do Diálogo Jurídico, um qualificado debate entre o Poder
Judiciário e o setor de seguros. Neste painel, Octaviani esteve ao lado dos Ministros do
Superior Tribunal de Justiça, Ricardo Villas Bôas Cueva e Herman Benjamin, além da diretora
jurídica da CNseg, Glauce Carvalhal, e da advogada Ana Tereza Basílio, Vice-Presidente da
Ordem dos Advogados do Brasil - Seção Rio de Janeiro e sócia do Basílio Advogados.

  

Já Valéria Chaves participou do Dive in Festival – Unlocking Innovation – Diversity, que
abordou a importância da diversidade e inclusão no ambiente de trabalho. Também
participaram do debate: Ana Paula de Almeida Santos, Diretora de Sustentabilidade, Consumo
e Relações Institucionais da CNseg; Rafaela Barreda, Diretora da Lloyd’s no Brasil; e Narely
Nicolau de Paula, executiva da Austral Seguradora.

  

Em sua fala, Valéria destacou a relevância da diversidade no ambiente corporativo.
“Diversidade de gênero, raça, culturas, religião nas empresas é fundamental para inovação,
melhores produtos e resultados. E claro, um mundo mais justo e melhor”, concluiu.

  

Fonte: Susep, em 27.09.2023.
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